

## ABSTRAK

**Rafika Resti Amalia, NIM 1930410016, “Living Hadis Tradisi Pembacaan *Asmā’ Al- Husnā* Untuk Žikir Harian di Pondok Pesantren Putri Tarbiyatul Qur’an Bugel Kedung Jepara”.**

Pondok Pesantren Putri Tarbiyatul Qur’an Bugel Kedung Jepara merupakan salah satu pondok pesantren yang memiliki kegiatan rutinan yang wajib diikuti oleh seluruh santriwati yakni Pembacaan *Asmā’ Al- Husnā*. Kegiatan tersebut dilaksanakan setiap hari diwaktu sepertiga malam terakhir sebelum melaksanakan shalat tahajud. Adapun kitab yang menjadi pedoman dalam membaca *Asmā’ Al- Husnā* adalah kitab *Nail Al-Munā* karangan KH. Mustofa Bisri Rembang. Kegiatan pembacaan *Asmā’ Al- Husnā* dilakukan oleh seluruh santriwati secara bersama-sama diwaktu sepertiga malam terakhir sebelum melaksanakan shalat tahajud dengan tujuan untuk berdzikir melalui nama-nama Allah SWT yang ada dalam *Asmā’ Al- Husnā*.

Metode penelitian yang digunakan penulis adalah penelitian lapangan (*Field Research*) yang bersifat deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif (*Qualitive Research*). Sumber data yang digunakan peneliti meliputi data primer berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi, sedangkan data sekunder berupa beberapa literasi pendukung seperti Gawami’ Al-Kalim, buku, artikel, jurnal, youtube. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data dalam penelitian ini adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1.) Hadis- hadis yang menjadi dasar pembacaan *Asmā’ Al- Husnā* di pondok pesantren ini memiliki kualitas *Shahih* yang dapat dijadikan hujjah dan diamalkan. 2.) Terdapat motivasi untuk para santriwati agar mengikuti kegiatan pembacaan *Asmā’ Al- Husnā* antara lain: mendekatkan diri kepada Allah SWT, melatih ke-istiqomahan para santriwati dalam berzikir dan beribadah baik di pondok pesantren maupun diluar pondok pesantren, serta dapat menguatkan ingatan para santriwati.

**Kata Kunci:** *Living Hadis, Tradisi Pembacaan Asmā’ Al- Husnā, Pondok Pesantren Putri Tarbiyatul Qur’an Bugel Kedung Jepara.*